



Goûter au temps de Noël au Pays Rhénan

L'Alsace est le berceau de la magie des fêtes de Noël et le Pays Rhénan ne déroge pas aux traditions. À partir de fin novembre, les habitants parent leurs maisons de leurs plus belles décos lumineuses. Les rues se colorent, les fours chauffent, les sapins s'habillent de leurs manteaux de fête, Noël se prépare, le ton est donné.

Retrouvez toutes les manifestations et animations au Pays Rhénan dans notre nouvelle brochure de Noël !

Disponible dans nos bureaux d'information touristique à Gombsheim et à Soufflenheim ou en téléchargement sur notre site internet www.visitpaysrhenan.alsace

